



EL MENSAJE DE HOY

Dios no ídolo. (Det. 4:15-31)

1. Yo soy el que soy, no soy un ídolo. Deuteronomio 4:15-20. Hay otros dioses que devoran a sus pueblos, otros son animales, los cuales fueron creados por Dios para ser administrados y señoreados por el ser humano, pero resulta que el hombre se inclina a la creación y no al creador. El tomar los astros como ídolos ha sido muy común y se mantiene vigente hasta la fecha, a muchos les gusta encontrar sentido en la vida al adorar algo, sin importar su forma o apariencia. Los egipcios tenían a Ra el dios del sol, dador de vida y gobernante supremo, los babilónicos adoraban a las estrellas debido a los estudios avanzados que tenían en astronomía. Ambas naciones tenían fronteras con la tierra prometida, y cabe mencionar que los israelitas ya conocían la idolatría egipcia, pero como ya lo vimos, Moisés les hizo una seria exhortación a tener en mente siempre los mandatos divinos, **Dt 4:9**, y ahora les hace una advertencia. En pocas palabras a donde quiera que pudieran voltear, tierra, mar, cielo, persona y por supuesto entre ellos mismos, la idolatría puede aparecer. Moisés cerró su exhortación, **Dt 4:14**, comentando que la obediencia inicia con uno mismo, "A mí también me mandó Jehová en aquel tiempo que os enseñase los estatutos y juicios..." Lo mismo puede ocurrir con la idolatría, esta inicia desde nuestro propio

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

OBRA, CANTATA Y CENA NAVIDEÑA.

Estamos todos invitados el sábado 16 de diciembre en punto de las 17:00 hrs. a la obra y cantata de nuestra iglesia infantil, coro de niños, adolescentes y jóvenes de nuestra iglesia. AL terminar tendremos nuestra cena navideña.

CONCIERTO CORO ELIENAI.

El 24 de diciembre en el culto de las 11:00am el coro de nuestra iglesia presentará la cantata navideña *El Gran Rey, La Promesa esperada*. Los esperamos.

CULTO DE NAVIDAD.

El domingo 24 de diciembre tendremos nuestro culto de navidad a las 17:00 hrs. Celebremos juntos.

REGISTRO DE GALLOS Y LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO.

A los hermanos que han llegado puntales y también para los que han llevado las lecturas de la biblia en un año, les invitamos a que pasen a la oficina a realizar sus registros.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 4 dic.	Jn 11:1-27 2 Cró10-11 Sal75
Ma. 5 dic.	Jn 11:28-57 2 Cró 12-13 Sal 76
Mi. 6 dic.	Jn 12:1-26 2 Cró 14-15 Sal77
Ju. 7 dic.	Jn12:27-50 2 Cró16-17 Sal78:1-20
Vi. 8 dic.	Jn 13:1-20 2 Crón 18 Sal 78:21-37
Sá. 9 dic.	Jn 13:21-38 2 Crón 19 Sal 78:38-55
Do. 10 dic.	Jn 14:1-14 2 Crón 20-1:21 Sal 78:56-72

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

corazón y alma. El peligro de la idolatría está en: 1) que algo muerto, algo que no existe, algo creado, algo que no habla; es puesto por nuestro corazón y alma en el lugar del Dios de vida, del Dios que existe, del Dios creador, del Dios que habla. En **Dt 4:15**, Moisés pide al pueblo que piensen, que razonen. El Dios vivo y creador, que existe habla, los ídolos pueden tener forma, son hechos, tiene rostro, pero no hablan. El Dios verdadero no se va a presentar como algo falso. El Dios Todopoderoso, Trascendente, Creador no se va a presentar como algo creado, como algo común, como algo que lo limite y desmerezca su gloria. No tengo forma o silueta porque no es mi voluntad que me adoren como adoran los otros pueblos a sus ídolos. No soy un ídolo.

2. Con Dios si se puede tener una relación con un ídolo no. Con Dios hay vida, con un ídolo hay destrucción. **Deuteronomio 4:21-26.** Cuando se hace una advertencia, se hace para que quien la escucha tenga cuidado, no sea tomado por sorpresa, sepa que debe estar atento y de no hacerlo las consecuencias serán desagradables. La idolatría llega a ser una herencia, que pasa de generación en generación y que nos aleja de la verdad. Pero si deseamos tener una relación verdadera con Dios debemos recibir su heredad, **Dt 4:21**, la cual indica privilegio y cercanía. Parafraseando al pastor Miguel Núñez. *“Lo irónico de un ídolo es que está muerto y controla nuestra vida, está hecho y moldeado por nuestras manos, pero moldea los hechos de nuestro ser”.* Y el único que debe guiar nuestra vida es Dios,

porque con Él tenemos la relación. Su celo es consumidor, su celo se muestra con su enojo. Quieres considerar a la creación, está bien, ahí están el cielo y la tierra, **Dt 4:26**, como esos dos testigos que marca la ley y que son de lo más perdurable en la creación, ellos verán que tu infidelidad provocará el celo divino y verán tu destrucción. Nuestra infidelidad enciende el celo, el adulterio, indica que rechazamos la heredad, que no ha sido suficiente lo que él nos da, **Jn 3:16**. Su celo tira mesas, hace azote de cuerdas y confronta lo falso con la verdad de Dios. El celo divino es para cuidado de nosotros, y su fuego consumidor es para terminar con la idolatría que tenemos dentro en nuestro corazón y alma.

Quieres de verdad ir en pos de alguien, aquí está mi Hijo amado, **Mt 5:17**. Los ídolos ofrecen la puerta amplia y el camino del libertinaje, pero la meta es la perdición porque lo que ofrecen es falso. Mientras que Dios nos indica que el camino de la salvación es el de una puerta pequeña la cual solo podremos pasar si nos arrodillamos hasta lo más bajo y la caminamos con humildad y fidelidad a su Nombre; con certeza de lo que se espera, y convicción de lo que no se ve, **Heb 11:1**. Todo ello apuntando a Jesús Salvador nuestro. Por El Señor Jesús podemos tener una relación con el Padre celestial.

Con Jesucristo, nos va a costar todo, incluso y por supuesto dejar nuestros ídolos de lado. Él no es un ídolo, Él es el Hijo de Dios mismo y existió como hombre para enseñarnos a obedecer al Padre.

Nos reconcilió con Dios, y con ello podemos tener una relación con Dios y hoy podemos ver, después de que el ídolo ha hecho y desecho con nuestro corazón y alma, que lo falso ni puede reconciliarnos con Dios y menos nos permite tener una relación con Él.

3. Los ídolos no conocen la misericordia, el Dios de vida es abundantemente misericordioso. Deuteronomio 4:27-31. Todos caemos en la idolatría, pero también para todo está disponible el perdón de Dios, esa es su profunda y eterna misericordia. Debemos volvernos a Él, no hay otro camino, y el camino demanda el corazón y el alma, lo más importante para la adoración obediente por gracia en Cristo. Hay esperanza para el que fallo, para el adultero, para el confundido, para el que puso su fe en lugar equivocado, no hay acción pecaminosa que nos pueda alejar de la misericordia búsqueda del amoroso pastor. Él ha establecido un pacto y Él lo cumplirá si nosotros también estamos dispuestos a no verlo como un ídolo sino como al Dios que es y que existe para ser adorado por todo lo que respira. Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas. CdMx. Dic03,23



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify